

pretenden inculcar en los mayores la necesidad de participar en estas actividades y otras que puedan surgir como la creación de un grupo de voluntarios sociales para ayudar a los mas necesitados.

Por todo ello desde esta página, que ha de ser la de todos, pues de todos esperamos vuestras colaboraciones, tanto de poemas, como de recetas de cocina o repostería, como de anécdotas o de historias vividas; para con las experiencias de unos enriquecer la vida de los demás, os envío mi cordial saludo.

Pedro García López.

